

Sitze in den Ausschüssen neu verteilen

Durch den Wegfall der Gruppe FDP/GfA und die Gruppenneubildung CDU/FW/FDP ergibt sich für einige Gremien des Kreistags die Notwendigkeit der Neuverteilung der Sitze.

DIE LINKE. im Kreistag beantragt deshalb, in der nächsten Kreistagsitzung die Sitze neu zu verteilen.

In den Ausschüssen, in denen wir bereits mit einem Grundmandat vertreten sind und in denen wir in Zukunft Stimmrecht hätten, sollen die bisherigen Grundmandatsmitglieder weiterhin Mitglied bleiben.

Aurich, 5. Dezember 2016

DIE LINKE. im Kreistag Aurich

gez.

Blanka Seelgen

Reinhard Warmulla

Fraktionsvorsitzende

Kreistagsabgeordneter